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Às quatorze horas e seis minutos do dia vinte e nove de junho de dois mil e vinte e três, por meio 1 

remoto, através da plataforma Google Meet, foi realizada a Reunião Ordinária do Departamento de 2 

Contabilidade de Macaé-MCT com a presença dos seguintes professores: João Antônio Salvador de 3 

Souza, Chefe do Departamento de Contabilidade de Macaé e Presidente da Reunião, Angelo Mario 4 

do Prado Pessanha, Gabriel Augusto de Sousa, Jonathas Coelho Queiroz da Silva, Márcio Marvila 5 

Pimenta, Mauro Silva Florentino, Monique dos Santos Barreto, Roberto Pires Soares Junior, Tatiana 6 

Acar, Vanuza Silva Figueiredo e a representante do Diretório Acadêmico: Arianne Machado de Jesus 7 

Gomes, para deliberarem sobre: 1 - Aprovação da Ata 04.2023 de vinte de abril de 2023; 2 - 8 

Indicação de professores para compor a Comissão de Avaliação de Projetos de Monitoria, 9 

Comissão de Avaliação de Projetos de Iniciação Científica e Comissão de Avaliação de Projetos 10 

de Extensão, a pedido do professor Márcio Marvila Pimenta; 3 - Informes sobre o processo de 11 

seleção simplificada; 4 - Assuntos gerais. O presidente da Reunião cumprimentou os presentes e 12 

antes de iniciar a mesma informou que recebeu um comunicado por e-mail do professor Márcio 13 

Marvila Pimenta solicitando a inclusão de mais uma indicação para a semana acadêmica, o que 14 

incluiu um item no segundo ponto da pauta.  Em seguida o presidente leu a ordem do dia passando, 15 

logo após, para o primeiro ponto: 1. Apreciação e deliberação da Ata da Plenária Departamental 16 

Ordinária 04.2023 de vinte de abril de dois mil e vinte e três: o presidente da reunião comunicou 17 

que no dia vinte e seis de junho de dois mil e vinte e três foi encaminhado, por e-mail, a versão da 18 

Ata 04.2023, referente a Reunião realizada em vinte de abril de dois mil e vinte e três, para leitura 19 

prévia. Antes de passar a palavra para os membros do departamento, o presidente da reunião informou 20 

que, a professora Monique solicitou acrescentar no ponto três da Ata 04.2023 o seguinte trecho: 21 

“Quanto à Monitoria Voluntária, a Plenária APROVOU a abertura de edital para o projeto de 22 

Monitoria Voluntária da disciplina Economia e aproveitamento do segundo colocado no processo 23 

seletivo de Monitoria em Matemática e Métodos Quantitativos das professoras Tatiana e Monique, 24 

respectivamente”. Em seguida, perguntou aos presentes se concordavam com a modificação e se 25 

teriam alguma sugestão a mais a acrescentar. Não havendo manifestação em contrário, colocou em 26 

votação a Ata 04.2023. A Plenária então APROVOU a Ata da Reunião Ordinária do Departamento 27 

de Contabilidade de Macaé nº 04 de vinte de abril de dois mil e vinte e três. O professor João Antônio 28 

informou que a mesma seguirá para arquivo e será disponibilizada no portal de atas da Universidade 29 

Federal Fluminense. 2 - Indicação de professores para compor a Comissão de Avaliação de 30 

Projetos de Monitoria, Comissão de Avaliação de Projetos de Iniciação Científica e Comissão 31 

de Avaliação de Projetos de Extensão, a pedido do professor Márcio Marvila Pimenta: o 32 

presidente da reunião passou a palavra ao professor Márcio que explicou que ao certo serão duas 33 

bancas: Projetos de Monitoria e Iniciação Científica. A participação do docente terá que ser presencial 34 

no dia dezessete de outubro. Quanto à indicação de docente para o projeto de extensão, o professor 35 

Márcio informou que irá confirmar a necessidade de se indicar ou não um professor. As professoras 36 

Tatiana e Monique se prontificaram a participar das Comissões. A Plenária então APROVOU a 37 

indicação da professora Tatiana para participar da Comissão de Avaliação de Projetos de Monitoria 38 

da Agenda Acadêmica dois mil e vinte e três e a Plenária APROVOU a indicação da professora 39 

Monique para participar da Comissão de Avaliação de Projetos de Iniciação Científica da Agenda 40 

Acadêmica dois mil e vinte e três. O presidente da reunião informou que serão elaboradas 41 

determinações de Serviços - DTS’s para formalizar a composição das Comissões. 3 - Informes sobre 42 

o processo de seleção simplificada: o professor João Antônio informou que a seleção registrada no 43 



processo SEI 23069.162901/2023-08 e publicada no Edital 107/2023, tendo a vaga de origem a 44 

Licença Médica do professor Dário Bezerra de Andrade, foi concluída. Como consta no site da 45 

Coordenação de Pessoal Docente - CPD, três candidatos tiveram sua inscrição deferida, tendo, a 46 

seleção, como resultado apresentado no EDITAL DE HOMOLOGAÇÃO Nº 131/2023 e publicado 47 

no Diário Oficial da União de sete de junho de dois mil e vinte e três, a seguinte classificação: Millena 48 

Cordeiro da Silva (primeiro lugar) e Fabrício Alves do Nascimento (segundo lugar). Adicionalmente, 49 

o professor João Antônio informou que a Divisão de Gestão da Lotação Docente -DGLD/CPC enviou 50 

um despacho no processo SEI, em vinte e um de junho de dois mil e vinte e três, informando o início 51 

do procedimento para contratação do candidato aprovado. Com isso, basta aguardarmos. Em seguida 52 

o professor João Antônio agradeceu a banca examinadora composta pela professora Vanuza, como 53 

presidente, os professores Roberto e Maycon como membros titulares, e o professor Jonathas como 54 

suplemente, e o Secretário Maicon Anchieta. Então, ele passou a palavra aos membros da banca para 55 

suas considerações. A professora Vanuza agradeceu a oportunidade de participação no processo e 56 

que espera contar em breve com a colaboração da aprovada na capacitação dos discentes. O professor 57 

Roberto informou que uma questão a ser observada é que atualmente o candidato será habilitado para 58 

a segunda etapa do processo se obtiver nota igual ou superior a sete na prova escrita. A nota da prova 59 

didática, que é a segunda etapa, é levada em consideração para a classificação final do candidato e 60 

não para desabilitá-lo.  Sendo assim, o candidato que passar na prova escrita constará na listagem de 61 

aprovados do concurso com qualquer nota obtida na prova didática. Uma outra questão é que o edital 62 

de seleção simplificada prevê quatro aspectos de avaliação do candidato no barema e o barema não 63 

prevê os quatro aspectos, só dois. Isto, porque o barema estava parametrizado para concurso e não 64 

processo de seleção simplificada. Com isso a banca, neste caso específico, acabou por avaliar o 65 

candidato subjetivamente nos pontos que não contemplavam o barema. Também, como sugestão, no 66 

barema, deve ser revista a pontuação atribuída a artigos apresentados pelos candidatos. Feitas as 67 

manifestações, o professor João Antônio agradeceu novamente o trabalho da banca examinadora e 68 

passou então a para os assuntos gerais. 4. Assuntos gerais: o professor João Antônio informou: (i) 69 

Hoje, dia vinte e nove de junho, foi encerrado um documento único proposto pelos representantes do 70 

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão- CEPEX, com os dados dos departamentos de ensino fora 71 

da sede Niterói. Neste documento constam informações oriundas do quadro de horários e do Projeto 72 

Pedagógico do Curso-PPC. No documento há um campo no qual foram relatadas as necessidades 73 

específicas do departamento. O professor João Antônio registrou no documento questões como a 74 

impossibilidade de ofertar mais disciplinas optativas, questões de carga horária da chefia e da 75 

coordenação, dentre outras várias informações. Em destaque, ele deixou registrado a parceria do 76 

Departamento de Contabilidade com o curso de Administração, afinal o departamento cedeu 77 

professores a eles e recebeu em troca. Isso não acontece com o curso de Direito, informação essa que 78 

o professor João Antônio deixou bem claro, e ele informou os malabarismos que temos que fazer já 79 

que o Departamento de Direito não cumpre com sua obrigação de ceder professores. Aliás, dentre sua 80 

fala na reunião com os chefes de departamento e diretores fora da sede, dentre outras reinvindicações, 81 

ele fez questão de pontuar isso e deixar bem claro para os colegas do curso de Direito. O professor 82 

João Antônio informou também que, anteriormente a este documento, no dia vinte e seis de maio, 83 

encaminhou um ofício, com a anuência do Diretor do ICM, diretamente ao Gabinete do Reitor. Em 84 

seu conteúdo, ele apresentou pontos solicitando mais vagas e o motivo de tal solicitação. O professor 85 

Mauro informou que na reunião, na qual ele participou representando o departamento, com alguns 86 

membros da Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas – PROGEPE, o curso de Contabilidade e o de 87 

Administração, ambos representados pelo Diretório Acadêmico desse último, ratificaram o fato de 88 

que o curso de Direito não cede professores para esses cursos; (ii) O professor Mauro compartilhou, 89 

em vinte e dois de junho, uma planilha para os professores inserirem as datas de defesas dos Trabalhos 90 

de Conclusão de Curso. O professor João Antônio agradeceu ao professor por isso e pediu que os 91 

demais membros do departamento utilizem a ferramenta disponibilizada. Fazendo isso, as 92 

informações irão direto para o site do Departamento ficando, assim, disponíveis para todos que 93 

queiram participar das apresentações; (iii) No dia seis de junho a secretária Nilma encaminhou e-mail 94 

individual solicitando documentos para os professores (diários, planos de atividades, documentos 95 

pessoais, diplomas, entre outros). Nem todos os professores atenderam a demanda. Com isso, o 96 

professor João Antônio não solicitará mais tais informações, informou, porém, que a ausência do 97 



atendimento a esta solicitação poderá impactar na avaliação do curso pelo Ministério da Educação. 98 

O professor Mauro reforçou a solicitação de entrega de documentos pelos professores a fim de se 99 

evitar que o curso tenha mais pontos negativos na avaliação que será realizada pelo Ministério da 100 

Educação; (iv) Varredura do currículo docente: o professor João Antônio solicitou aos professores 101 

que fizessem atualização em seus Currículo Lattes. Não tendo mais assuntos, o presidente da reunião, 102 

professor João Antônio Salvador de Souza, agradeceu a presença de todos e às quatorze horas e 103 

quarenta e seis minutos foi encerrada a Reunião e, eu, Nilma de Fatima Bezerra de Moraes, lavrei 104 

esta ata que vai por mim e pelo Presidente da reunião assinada. 105 
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